

Grundschüler helfen Flutopfern

Nachdem unsere Grundschüler beim Schulcup in Laupheim den 2. Platz belegt und 250 € Preisgeld gewonnen hatten, galt es zu überlegen, was mit dem Geld gemacht werden soll. Jede Klasse durfte einen Vorschlag machen. Eis essen gehen, ein Schultier oder Aquarium anschaffen oder eine Spende an unser Projekt „Sonnenstrahlen“ waren die Vorschläge der Kinder. Aufgrund der damals aktuellen Flutkatastrophe in Bayern, deren Schilderung und Bilder die Kinder sehr berührte, haben sich die Schüler nahezu einstimmig geeinigt, das Geld den geschädigten Familien der Grundschule St. Nikola in Passau zur Verfügung zu stellen. Eine tolle Geste unserer Grundschüler, denn die dort betroffenen Familien leiden noch immer massiv unter der Katastrophe, auch wenn man in den Medien nicht mehr viel davon mitbekommt. Oftmals sind die dortigen Familien auch doppelt betroffen: neben dem Privathaus wurde vielfach auch der Arbeitsplatz der Eltern ein Raub der Fluten, so dass die Familien nicht nur um eine Unterkunft, sondern auch um das Einkommen kämpfen müssen.

Die gute Tat unserer Grundschüler zieht nun Kreise: einige Zweitklässler pflückten Blumen (hoffentlich nicht in Nachbars Garten!) und verkauften die Blumensträuße. Andere haben selbstgebackene Muffins für die Flutopfer in Passau verkauft, so dass zwischenzeitlich über 300 € nach Passau geschickt werden konnten.



**Liebe Grundschul Kinder:
Herzlichen Dank für euren tollen Einsatz!**

P.S.: Wenn Sie mithelfen wollen die Flutschäden der Familien der Grundschule St. Nikola in Passau zu mildern, können Sie auf folgendes Konto unter dem Stichwort „Fluthilfe aus Berkheim“ eine Überweisung vornehmen:

Förderverein St. Nikola Passau, BLZ 740 500 00, Kontonummer 570 154 914.